

El evento pretende movilizar a las iglesias a la evangelización, proclamando la esperanza cristiana en Jesucristo.



(BARCELONA, 14/01/2015) El próximo mes de mayo, Barcelona acogerá el Festival Internacional de la Esperanza, un evento de grandes proporciones para la proclamación del Evangelio que tendrá lugar, Dios mediante, los días 1 y 2 de mayo en el Palau Sant Jordi de esa ciudad.

El evento está auspiciado conjuntamente por la Asociación Evangélica Billy Graham (BGEA, por sus siglas en inglés), la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), el Consejo Evangélico de Cataluña (CEC), y la Alianza Evangélica Española (AEE).

La finalidad del evento es “movilizar a las comunidades cristianas para reunir a tanta gente como sea posible para escuchar el mensaje de que Jesucristo es “el camino, la verdad y la vida” (Juan 1:46 RV60), y dar la oportunidad a las personas de que asuman un compromiso personal con Jesucristo”, según se explica [en la página web del Festival](#) .

Para las iglesias evangélicas de España, este Festival de la Esperanza será el evento unido más importante desde la celebración de “FestiMadrid con Luis Palau”, que tuvo lugar en Madrid en 2005.

Desde 1950, la Asociación Evangélica Billy Graham ha dirigido campañas a través de todo el planeta con un propósito: proclamar el amor de Dios a las personas que necesitan a Jesucristo. Hoy en día, los Festivales con Franklin Graham –hijo del legendario predicador estadounidense-- continúan con esa misión.



MUCHO MÁS QUE UN EVENTO

Según explican los organizadores, “un Festival no es simplemente un evento evangelístico, sino que es un proceso de oración, entrenamiento, alcance y seguimiento durante un periodo de más de 12 meses, y todo comienza y termina con la participación de cada creyente, en la iglesia local”.

Aunque las celebraciones evangelísticas son el aspecto más visible del Festival, no son lo único. Todo comienza con cristianos locales orando y trabajando detrás del telón para preparar el camino del Festival. Una vez finalizado el evento, las iglesias de la zona continúan con el trabajo de seguimiento y atención a aquellos que expresaron su interés en saber más de Jesucristo y su mensaje durante el Festival.

¿QUIÉN ES FRANKLIN GRAHAM?

Franklin Graham es presidente y director ejecutivo de la Asociación Evangelística Billy Graham fundada por su padre; y también en la ONG de ayuda humanitaria internacional Samaritan's Purse (conocida en España por el proyecto [Operación Niño de la Navidad](#) , que desarrolla en colaboración con la ONG local DECISIÓN, y que este año recogió **26.291 cajas de regalos** para niños de África).

Barcelona acogerá el Festival Internacional de la Esperanza, con la participación de Franklin Graham

Escrito por Festival de la Esperanza | Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 14 de Enero de 2015 11:51



[Franklin Graham en Barcelona el 16 de Enero de 2015](#) | Actualidad Evangélica